
令和５年５月３０日 

Poco a poco …     

              またもや本番で力を発揮できず‼ 

スキルとメンタルの両輪を大きく育てる‼ 

インターハイ都大会は、格上（Ｔ４）相手に力を出し切れずに敗退‼  

選手権＆リーグ戦に向け心身ともに“大改革”を行う‼  

5月 13日（土）、インターハイ都大会初戦となった狛

江高校戦が、五月女雨の降る中、多摩市にある豊ヶ丘サ

ッカーフィールドで行われました。対戦相手の狛江高校

は T4リーグに所属し、都大会上位に進出にするなど実

績もあり同じ都立高校ですが格上チームのひとつです。 

「堅守速攻」型の安定感のあるチームで、支部予選同様

に、相手の堅固な守備陣をいかに崩すか？現在の片倉高

校の力を知る上でチャレンジするには絶好の対戦相手で

す。日頃のトレーニングで積み上げてきたサッカーを本

番の舞台で出すことができるか？楽しみでした。     ＜Ｎｅｗユニフォームで記念撮影＞ 

決定的なチャンスを決めきれずに前半は０－０で終了‼ 

立ち上がり、スリッピーで少しデコボコのあるなグランドに慣れるまでに少し時間が掛かりま

したが、直ぐに先制点を奪うビックチャンスを迎えました。しかし、ボールは無情にもバーの上

に…。その後、ペナルティエリア左角付近から放ったシュートはポストに嫌われるなど、運も引

き込めません。相手は奪ったボールをシンプルにＤＦラインの裏にボールを蹴り込み、守備陣は

後ろ向きに走らされてボールの処理に苦労する場面もありましたが、こちらも速いプレスと激し

いコンタクト、巧みなラインコントロールで対抗します。攻撃は相手のバイタルエリア前まで行

くものの堅いＤＦ陣が立ちはだかりペナルティエリア内になかなか侵入できませんでしたが、前

半 30分過ぎから侵入し始めると相手ＤＦ陣に圧力を掛られるようになりました。前半ラストには

ゴール前の絶好の位置で得たＦＫでしたが、トリックプレーが噛み合わずにゴールを奪えません

でした。結局、前半は 0－0で折り返します。                            

＜超久しぶりのインターハイ都大会出場となったが、最後まで本来の力を発揮できず・・・＞ 



最後まで調子を上げられずに残念ながら敗退…     

後半に入り立ち上がりは一進一退の攻防が続きましたが、後半七分にカウンターからシュート

を決められ先制されます。その後も膠着状態の中少しずつ押し込む場面が増えてきますが、さす

が相手はＴリーグで闘っているチームだけあり、堅い守備陣を崩せません。それでも、圧力を掛

け続けると受けに入った相手選手にも疲れが見え始め足を攣る選手が出てきて、やむを得ずメン

バーチェンジを行い始めました。後半残り 10分を切ったところから怒涛の攻撃を仕掛けますが、

徹底した守備シフトを最後まで打ち破ることができずにタイムアップ。超久しぶりに出場したイ

ンターハイ都大会でのチャレンジは本来の力を発揮できずに一点が重く圧し掛かり、残念ながら

０－１で敗れました。 

今大会に向けて、短い準備期間でしたが直前のＴＲＭでい

いゲームができていただけに、肝心な本番の公式戦で力が

出せずに敗退しとても残念です。しかし、これも実力‼トレ

ーニングやＴＲＭでできること、培ってきたものを大切な舞

台で演じることができない。大きな課題を突きつけられま

した。この後ユースリーグに選手権予選が控えています。

今大会を通してチームの課題である、どんな場面でも力が

発揮できるメンタリィテーの強化が急務のようです。   ＜最後まで一点は重く圧し掛かった＞     

2023 関東高校サッカー大会お手伝い‼ 

5月 27日～5月 29日まで、高校サッカー関東大会が今年度は東京都内の各会場で開催され、片

倉高校サッカー部は初日に稲城市にある長峰フィールドで大会運営のお手伝いをさせていただき

ました。日頃から、高体連主催のサッカー公式戦やＪリーグ町田ゼルビアのゲームの運営に携わ

っているので、準備から運営、片付けまで滞りなく行うことができました。また、大会の運営だ

けではなく、レベルの高いゲームを間近で見られ大変勉強になります。特に、挨拶や礼儀作法、

トレーニングの雰囲気、切り替えの速さはさすが強豪校ならではです。本物（本気）に触れるこ

とで子どもたちは多くを学んでいきます。 

尚、関東大会の結果は、Ａグループは修徳が、Ｂグループは実践学園の東京勢が見事に優勝を

飾りました。おめでとうございます‼ 

＜After the Game＞ 
先日はお忙しい中、急な連絡にも関わらず「サッカー部保護者会」に多くの方が参加して下さいま

した。ありがとうございました。一年生の保護者会（今年度は現在１７名が入部）に続き全体会

が行なわれ、前向きな意見が数多く出されサポートする側の意欲的な姿勢が伝わってきました。

片倉高校サッカー部及び子どもたちのためにサポートをお願いします。また、新役員の選出や新

旧役員の引継ぎも滞りなく行われました（会長は熊谷さんから歳森さんに引き継がれました）。今

年度も一年間宜しくお願いします。 

負けに不思議な負けはなし‼ 

インターハイ都大会も先週ベスト 12が決定

し、初戦で対戦した狛江高校は、駿台学園に

２－１、駒込高校に 1－0で勝利し、今週末に

駒大高とベスト８をかけて闘います。何とも

複雑な気持ちですが、是非、狛江高校には一

つでも多く勝ち上がってもらい、片倉高校の

選手権大会と地区トップリーグ昇格に向けて

のモチベーションにしたいと思います。 ＜タイムアップの笛は次の大会のキックオフの笛である＞ 


